



## ¿Y la austeridad? Diputada federal de Morena fue captada usando zapatillas de más de 20 mil pesos

La diputada federal de Morena, Selene Ávila, se presentó en la sesión del pasado lunes de Instituto Nacional Electoral, con unos zapatos de casi 30 mil pesos y fue a través de sus redes sociales, en donde se pronunció respecto a las críticas que le hicieron debido a que Morena se caracteriza por la austeridad. Fue por medio de su cuenta oficial de Twitter, en dónde la funcionaria pública aceptó que sí tiene unos tacones Yves Saint Laurent, tras señalamientos que la cuestionaban sobre si estos lujosos zapatos eran de ella o no.

[https://lineadirectaportal.com/mexico/y-la-austeridad-diputada-federal-de-morena-fue-captada-usando-zapatillas-de-mas-de-20-mil-pesos-2023-04-05\\_800701](https://lineadirectaportal.com/mexico/y-la-austeridad-diputada-federal-de-morena-fue-captada-usando-zapatillas-de-mas-de-20-mil-pesos-2023-04-05_800701)